



生駒市立真弓小学校

No. 1

校長室だより 令和5年4月10日

4月から着任しました前田です。



令和5年4月から、生駒市立真弓小学校の校長として、着任しました前田伸行です。よろしくお願ひします。3月までは生駒市教育委員会事務局教育指導課で8年間勤務していました。結構長い間、学校現場から離れていましたので、今はすごく新鮮な気持ちで過ごしています。

前任の校長先生と引継ぎを行うために、3月末に真弓小学校を訪れたところ、桜の花が満開でとてもきれいな場所にある学校だなと思いました。



正門の前を通ると春休み中ですが、きれいに整備されていて、とても晴れやかなうれしい気持ちで学校に入りました。玄関前まで来ると、今度はきれいなチューリップの花が咲いていて、ちょうどそこで、ボランティアの方が花壇の手入れをされていて、あいさつすることができました。

次に校舎に入ると中庭の池の周りにもきれいな花が植えられていました。校長先生からは、子どもたちが池に落ちないように周りに柵ではなく花を植えているということや、池の整備も地域の方々に行っていた話をお聞きしました。また、校舎裏に行くと畑を整備していただいているボランティアさんにもお会いしました。

少し校区を歩き、地域の方々と出会い、お話を聞きますと、真弓小学校がたくさんの方々に愛され、支えられているということが伝わってきました。そんな地域とのつながりを大切にしながら、私もみなさんとともに真弓小学校に通う子どもたちを育てていきたいという気持ちになり、心がぐっと引き締まりました。



着任式の日様子などもお伝えしたかったのですが、それはまた、次号にて。一年間、よろしくお願ひします。